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Enfouissement des lignes HT ?

Le conseil municipal du 14 mars a décidé de cofinancer une étude pour l'enfouissement de la
ligne HT de 63000 V au Sud de la Commune. Cela fait suite à une longue histoire entre la
ville et EDF puisque l'enfouissement de cette ligne était annoncé dans les années 90 par
EDF...

Il s'agit d'une dépense de 22 000Euros dont la ville finance la moitié et qui permettra de connaitre la meilleure
solution d'enfouissement et son coût. Par contre, nous savons que si les travaux d'enfouissement feront sans doute
plusieurs millions, aucun financement n'existe pour l'instant. ERDF a bien un programme national d'enfouissement,
mais ce sont les lignes nouvelles qui sont prioritaires, et le montant annuel d'enfouissement de lignes anciennes a
baissé ces dernières années de 2,5 milliards à 1,5 Milliards d'Euros... A ce rythme, il faudra 250 ans pour enfouir
toutes les lignes...

Pourtant, le groupe EDF a dépensé des milliards pour prendre le contrôle de l'américain CONSTELLATION [1] et de
l'anglais British Eenrgy, annonce en 2011 l'achat de part du polonais ENEA pour 1,5MdEuros... Bref, pour le grand
monpoly international, l'argent ne manque pas !

Pour le cadre de vie en France, c'est une autre affaire. Il est vrai qu'EDF n'est plus un service public, mais une
entreprise...

En tout cas, on en saura plus sur les conditions techniques de l'enfouissement de cette ligne. Ce sera l'occasion de
mettre en débat les enjeux urbains (qualité de vie) et environnementaux (sécurité). Pas si évident, puisque certains
disent qu'il peut y avoir autant de rayonnement en passant au dessus d'une ligne enterrée qu'en dessous d'une ligne
aérienne...

Post-scriptum :

L'adresse originale de cet article est http://pam.venissieux.org/Enfouisse...

[1] avant de s'en retirer en 2011
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